

## Wechsel beim Blasorchester

### TSV-Bläser verabschieden Frank Konczak / Sven Lüersen Nachfolger

**Krainhagen.** Einen Wechsel hat es in der Leitung der Krainhäger Orchestergemeinschaft gegeben. Frank Konczak, der die Musiksparte des TSV Krainhagen 2002 von Frank Rohlfs übernommen hatte, gab diese Funktion an Sven Lüersen aus Bückeburg ab. Eingeweihte wussten, dass Konczak sich schon vor längerer Zeit mit dem Gedanken befasst hatte, im Ehrenamt kürzerzutreten. Der Polizeibeamte will sich mehr der Familie widmen. Außerdem gehören zu seinem Beruf wechselnde Einsatzzeiten, die es ihm erschweren, immer dann abkömmlich zu sein, wenn das Orchester ihn benötigt. In jedem Fall bleibt er aber als Musiker seinem Ensemble erhalten. Konczaks Nachfolger Sven Lüersen (27) ist ein Eigengewächs des Krainhäger Blasorchesters. Er macht seit seinem zehnten Lebensjahr beim TSV Musik und gehörte sechs Jahre als Schlagzeuger zum Stabsmusikkorps der Bundeswehr in Berlin. Inzwischen ist er als Hörgeräte-Akustiker im Raum Minden-Bad Oeynhausen beschäftigt. Er wirkt beim TSV bereits erfolgreich mit als stellvertretender Dirigent und Leiter des Nachwuchsorchesters. Dirigent des Hauptorchesters bleibt weiterhin Lothar Hitzek.

sig